




【その他】
• ゆっくり走行していたから。
• 誰に向けての注意喚起か分かりづらい。
• 駐車場の出口付近に取り付けられているた
め一般的な看板と思った。また乗用車から
見ると看板の取り付けられている場所が高
すぎると感じる。

【その他】
• 1回目は道路に何か落ちてるかと思いまし
た。2回目もよく分からず、3回目で速度注
意に気がついた。ただしかなり注視しない
と分からない。その先に横断歩道があり、
路面を注視するとそれだけで危ない。

• このアンケートの存在を知ってわざわざ見
に行った。気をつけて探さないと分からな
い。

• 表示を見るためにかなりスピードを落とし
た。

【その他】
• 「道路に何かある」と感じたので、近くの
店舗駐車場に入って何が書いてあるか確認
したが。文字が読み取れなかった。

• 具体的に行動に移したわけではないですが、
スピードを気に掛ける気持ちにはなりまし
た。



【その他】
• 回覧板で知った。知ってから注意して見た。
速度をだいぶ落として見ると表示に気づく
が、法定速度で走っていたら気づかない。
余程、注意深く道路を見てないと文字がく
つっき過ぎて読めないし、速度を落として
見ているのでそのまま通り過ぎた。

• 道路に白く映っているのは分かったが、
映っている文字がすぐに分からなかった。
薄い。

• 法定速度を守っていたから。



• 単純にスピードが出ているなら看板自体を見逃す率が高そうだから。常にあるならスピードを出してい
ない時に見るかもしれない。

• 車両ごとにチカチカと表示を行うことで、注意が逸れて事故を誘発しかねないのではないでしょうか。
• 自分のことと思わない（気づかない）まま通過されてしまう可能性もあり、せっかくの注意発信が無駄
になってしまう気がするからです。

• 電光掲示板は、道路の側面にあり、この手の表示は見慣れているから、運転に支障は無いと考えます。
「速度注意」については、路面に照射しているので、走行時に突然路面に何か映ると、びっくりする可
能性が高く、逆にドライバーには、危険行為だと感じます。常時点灯の場合、遠くから何かあるという
認識が持てるので、減速して走行すると考えます。表示に視線が集中するので、周囲の視野が落ちると
いう危険性はあるように感じます。

• 速度注意は全員に出した方がいいと思う。速度を出す人は注意表示があってもなくても速度を出すとお
もうから。

• 速度超過による注意警告ではなく、日頃からの注意警告が有効だと思います。

• 運転中の視線がクルマの直前にないと文字の確認は難しい。また雨の日はライトの反射で文字が見えな
かった。

• その仕組みが世間一般的に認知されてない為、速度超過した運転者に表示したところでその意味は伝わ
らないから。あと、電光掲示板の位置が柱の上の位置にあるために、電光掲示板に目をやってしまうと
前方不注意になってしまい逆に危ないです。

【その他】
• いいと思うが、読みやすい描画を工夫した
ほうがいいと思う。

• 表示が見にくくもっと視認しやすい大きさ
にした方が良い。

• 路面に書かれた文字がハッキリ読み取れれ
ば効果はあるかもしれないが、実際の表示
がボンヤリしてて効果は薄いのかなと感じ
た。

• もっと目立つ方法の方が良いと感じた。

【その他】
• いいと思うが、表示が小さすぎで、気が付きにくい
ので、横書きにする等工夫が必要。

• もっと目立つよう掲示すれば効果があるかもしれな
いと思う。

• 一時的に効果がある(見慣れるまで)と思う。
• 見慣れてしまっている感があるので、強化には役に
立たないと思いますが、電光掲示板を設置する位、
危険な道路だと認識させる意味では、効果があるよ
うに感じます。速度超過の車両を検出した際に、超
過速度により電光表示板の表示方法を変えるとより
注意喚起になるかもしれません。点滅速度を変える
など。



【その他】
• いいと思うが、躁度を超えているから表示
しているという主旨が、対象車に分かるよ
うな工夫が必要。

• 他にやるべきことがあるのではないかと思
う。

• 路面描画はホントに見にくくて意味が感じ
られない。事故が多い箇所であるならば道
路にスピードを抑制させるようなペイント
の方が効果があると思う。

• 設置してもどこまで効果あるかわからない
のでお金の無駄なのではと少し思います。


